



El nuevo showroom de Fersume se encuentra ubicado en la Av. Faucett N°357, San Miguel. Allí se puede apreciar la mayor parte de productos que ofrece la empresa.



Raul Jáuregui, director de Fersume Perú.

calidad, una normativa de seguridad, y alta tecnología a los usuarios.

“No nos interesa el mercado con productos de procedencia China, que a nivel de costo se puede decir que es mejor que el resto. Estamos focalizados a empresas que exijan normativas de calidad que involucre seguridad, desarrollos y procesos que garanticen a nuestros clientes, a quienes consideramos nuestros socios estratégicos, realizar productos y gestiones de calidad”, manifestó Jáuregui.

El showroom abre con el objetivo de consolidar su presencia en el mercado peruano. Para ir cumpliendo con esto, los clientes podrán ver toda la gama y productos en línea que Fersume ofrece. Allí realizarán desde demostraciones “in situ” hasta breves inducciones de las maquinarias.

“El mercado del sector construcción está pasando una turbulencia, pero considero que a raíz de ello vendrán etapas de oportunidades, para las cuales las empresas deben estar preparadas. Nosotros estamos ahí, junto a nuestra visión de desarrollar y presentar productos de calidad y tecnología de punta”, manifestó.

La firma se prepara con un desarrollo comercial estratégico, prueba de ello es este espacio donde están repotenciando toda su área de ventas,

incorporando ejecutivos y asesores que están prestos a convertirse en aliados de sus compradores.

Los catálogos de Fersume sobresalen por contar con una amplia gama de productos de primer nivel y calidad garantizada, especializada en herramientas y materiales. “Entre las marcas destacadas se encuentran la línea Spit, que ofrece productos de anclaje para cielos rasos, pisos, y aceros; asimismo, tenemos las pistolas neumáticas para hacer clavados: su función se basa en la alta tecnología que representa, y que en el Perú todavía no se está manejando con mucha frecuencia, superando al martillo convencional y la incomodidad que este conlleva”, refirió.

Otra de sus líneas estrella es Altrad, quienes comercializan carretillas que marcan diferencia por estar hechas de prolipopileno. Su ventaja es que no se oxida ni se deforma con golpes en obra; es liviana, su rueda es impinchable, y su duración se estima entre 7 u 8 veces más que una carretilla convencional. “Asimismo, Altrad lleva al mercado su hormigonera eléctrica, que al ser de gran resistencia se puede acondicionar a la zona en la que se desarrollará. Tiene corona de hierro fundido, lo que le permite una resistencia a la corrosión y oxidación,

además se acomoda perfectamente a otro usos”, informó. Siendo una empresa exitosa a nivel internacional, Fersume llega al Perú representando también a Gedore, especialistas en herramientas de mano, dinamométrica y mobiliario industrial; Lider Diamant, dedicada a la fabricación y venta de herramientas de diamante, corte y perforación; y Jaguar, dedicados a la fabricación y comercialización de maquinaria de elevación. Todas estas son de origen europeo, poseedoras de normativa de calidad y seguridad.

“La informalidad en el sector construcción va ligada a lo que es riesgo y queremos hacerle frente a esto trayendo productos de alta calidad y seguridad”, manifestó Jáuregui.

Además de la inauguración de su showroom, Fersume planea destacar su presencia en el país con su participación en grandes ferias de la construcción como EXPOCONSTRUCTIVO. “Esperamos hacernos conocer aún más y destacar en el mercado peruano con buenos productos. Buscamos que los usuarios nos identifiquen y ubiquen, a medida que vayan conociendo nuestras propuestas y descubriendo las ventajas competitivas que tenemos”, finalizó Jáuregui. ■

Fuente: FERSUME PERÚ.